

2 octobre 2024

L'école de Condé devient « Condé, la grande école des arts appliqués » et présente ses ambitions de développement pour 2025

Alors qu'elle célèbre ses 35 années d'existence, l'école de Condé présente une feuille de route ambitieuse et repositionne sa marque en conséquence. Récemment affiliée à la Conférence des Grandes Écoles (CGE), l'école de Condé devient ainsi « Condé, la grande école des arts appliqués », et annonce plusieurs grands projets sur les plans de la recherche, de son expansion géographique et de nouveaux programmes pédagogiques.

Depuis son inauguration en 1989 rue de Condé à Lyon, l'école s'est affirmée comme un établissement pluridisciplinaire innovant, véritable carrefour d'expérimentation et de transmission. Au cours de ces trois décennies et demie, Condé a formé des professionnels dans divers domaines : design, illustration, animation, photographie et conservation-restauration du patrimoine.

L'école cultive un esprit familial, collectif et collaboratif, soutenu par une équipe pédagogique composée de professeurs et de professionnels en exercice, guidant les étudiants avec rigueur et passion. Condé stimule leur créativité, encourage l'expérimentation et l'audace, tout en leur permettant de développer les compétences nécessaires pour devenir des créatifs professionnels.

Ouverture d'un campus à Lille à la rentrée 2025

En septembre 2025, Condé élargit son réseau national avec l'ouverture d'un 9e campus à Lille, situé au cœur d'EuraTechnologies, le plus grand incubateur de startups en Europe. Ce nouveau campus marque une étape importante dans le développement de son réseau national et de l'offre de mobilité proposée à ses étudiants. Cette localisation stratégique permettra à ses étudiants et enseignants de bénéficier d'un environnement stimulant en cohabitant avec des entreprises et start-ups régionales innovantes.

Nouvelles formations pour les professionnels en reconversion

Pour accompagner cette expansion, Condé introduit deux nouvelles formations spécialement conçues pour les professionnels en reconversion souhaitant se réorienter vers les métiers créatifs : *Décorateur d'intérieur et concepteur d'espace*, ainsi que *Retail et management de la mode*. La première formation prépare les participants à intervenir dans divers contextes (résidentiels, commerciaux, culturels), tandis que la seconde offre une expertise approfondie en gestion de point de vente et développement stratégique des marques.



CITE : Une nouvelle plateforme pour la recherche interdisciplinaire en design et arts

Condé fonde l'unité de recherche *CITE (Corps, Images, Technologies, Environnements)*. Lancée à la rentrée 2024 sous la Direction de Roméo Agid, cette plateforme se donne pour objectif de générer des liens dynamiques entre l'école et d'autres institutions et de mettre en valeur, lors d'événements, une approche transversale en design et en arts. La structure convie des chercheuses et chercheurs d'horizons diversifiés à interroger la conception et la création lors de soirées conférentielles.

"Aujourd'hui, Condé, la grande école des arts appliqués, affirme ainsi la place singulière qu'elle occupe dans le monde de l'enseignement supérieur aux métiers créatifs. Nous sommes une grande école où l'engagement, la confiance et l'ouverture ne sont pas seulement des valeurs, mais des principes directeurs qui façonnent chaque aspect de notre mission éducative. Accompagner tous ceux qui souhaitent développer leur créativité, ancrer nos campus dans leur territoire et ouvrir nos étudiants à la mobilité nationale ou internationale, tout cela participe d'un même mouvement : celui qui se nourrit de la différence, de la diversité des compétences et des points de vue." - **France Barrois, Directrice Générale**

À propos de Condé

Fondée en 1989, Condé est la grande école des arts appliqués qui se distingue par son engagement pour l'excellence et la pluridisciplinarité dans la formation aux métiers créatifs. Avec ses 9 campus situés à Lyon, Nancy, Paris, Nice, Bordeaux, Marseille, Toulouse, Rennes et Lille, Condé forme chaque année 4000 étudiants dans les domaines du design, de l'illustration-animation, de la photographie et de la restauration du patrimoine. En 2023, Condé a rejoint la Conférence des Grandes Écoles, devenant ainsi la première école de design privée à obtenir cette reconnaissance d'exception. Notre pédagogie met l'accent sur l'expérimentation, l'audace et la diversité, préparant nos étudiants à relever les défis d'un monde en perpétuel mouvement.

En savoir plus : www.ecoles-conde.com

Contact :

Monique Kindrebeogo
Responsable relations presse
mkindrebeogo@ad-education.com
06 10 59 43 95

Bordeaux | Lille | Lyon | Marseille | Nancy | Nice | Paris | Rennes | Toulouse